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Хочется ещё раз сказать о главном, а именно о причине наших страданий, и
препятствиях к их преодолению. Я хочу поговорить о ВЕРЕ, и непросто так
«поговорить», именно применительно к нашим заболеваниям и тому способу лечения,
который я предлагаю к широкому применению.

  

На мой взгляд, и, по моему глубокому убеждению, возникновение заболеваний связано
именно с недостатком у нас ВЕРЫ, в добро, удачу, любовь, в человека, который с нами
рядом. Я уж не говорю про веру в силы, которые выше нас, потому, что очень многие
заявляют и даже соглашаются, что они присутствуют, но на самом деле верят только в
неизбежность несчастий и смерти. Мы не верим, в то, что можем не болеть, а напротив,
считаем, что с возрастом должны болеть всё больше и больше, хотя и не хотим этого, но
нас так научили и мы верим, потому, что видим вокруг подтверждение этих выводов. Но
вдруг кто-то заявляет, что это не так, как к этому относиться? Я не знаю, как относиться
к пациенту, пришедшему на приём, для того, чтобы излечиться и заявляющему мне, что
его болезнь неизлечима. И на мой вопрос, зачем он
пришел в таком случае, он отвечает, потому, что боль замучила, и слабость и я хочу от
них избавиться. Что тут сказать?

      

Наблюдение за тысячами людей на протяжении 15 лет привели меня к выводу о том, что
негативные эмоции, страх, ненависть, зависть, да и просто тревога вызывают в
головном мозге образование новых связей между нейронами. Так же точно идёт
процесс обучения, когда повторение каких-то действий, например, при обучении
вождению, или стрельбе, вышиванию, английскому языку, или математике ведёт к
преобразованию мозга. В мозгу нейроны строят новые связи между собой, и чем чаще и
значимее событие, тем больше этих связей. В результате формируется новый навык,
основой и причиной которого являются вновь образованные нервные центры. Я
полагаю, что причина заболеваний в том же, в этих новых рефлексах, которые
формируясь из нейронов должных выполнять нормальные функции, но отвлекаемых на
образовании новых незапланированных связей. Теперь энергия в головном мозге течёт
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хаотично и проявляется это массой всевозможных симптомов. 
Чем сильнее стресс и чем больше их количество
, тем более этих новых патологических рефлексов, и тем более выражены симптомы
различных болезней. Поэтому я считаю, что по большому счёту нет разных болезней, раз
один процесс в мозге ведёт к этим симптомам. Я называю это «
Одна большая болезнь
» и как каждый знает, победить отдельный симптом невозможно, но 
стимуляция ретикулярной формации
приводит к «размыканию» этих патологических рефлекторных дуг и исчезновению сразу
многих симптомов даже от одной лечебной процедуры. Но, при чём тут ВЕРА? Очень
даже причём. Конечно, 
лечебные процедуры по методу RANC
действуют мощно, но не безотказно. Сомнения пациента, отсутствие у него ВЕРЫ в
успех лечения, тревога и страх по поводу своего состояния вызывает образование новых
патологических рефлексов взамен уничтоженных и симптомы возвращаются. Где выход
спросите Вы? А выход прост, и состоит он в том, что нужно отбросить все сомнения,
которыми нам наполнили головы, когда говорили, что есть 
неизлечимые болезни
. Это неправда, и мои наблюдения от применения метода RANC говорят об этом.

  

Поражение тройничного нерва , или Синдром Паркинсона  неизлечимы на самом деле и
можно от них страдать по 10-15 лет, но неизлечимы они именно тем подходом к их
лечению, которому нас научили, а 
методом RANC
они излечимы полностью, разница лишь в количестве лечебных процедур. При лечении
тройничного нерва их нужно 1-4 (несмотря на давность заболевания), а при Болезни
Паркинсона от 5 до 15-20, вот и вся разница.

  

Маленькая ВЕРА, а не полное её отсутствие ставит нам подножку. Маленькая ВЕРА и
надежда на успехи фармкомпаний, которые вот, вот, изобретут чудесные препараты от
всех болезней
, ведут к тому, что люди пренебрегают возможностью реально избавиться от своих
болезней. Впрочем, это дело и выбор каждого, во что верить и как поступать. Я не
собираюсь навязывать свою точку зрения, могу лишь говорить о своей позиции и
считаю, что разумнее сказать об этом в статье на сайте, чем каждому отвечать лично по
электронной почте, или скайпу.

  

Друзья, поймите меня правильно, физически не хватает сил всем вовремя ответить на
письма, не лучше ли в этой статье ответить на основные и наиболее часто
встречающиеся вопросы?
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Основные из них о том, лечатся ли те или иные болезни этим методом? Я отвечаю, да, и 
грыжи дисков
и Болезнь Паркинсона и Тройничный нерв этим способом лечатся, равно, как и другие.
Однако не стоит задавать одни и те же вопросы, которые есть в статьях сайта.
Согласитесь это невежливо, писать большие письма не прочтя сайт, а затем обижаться,
что нет ответа. Если уж нет желания найти ответ на сайте, то тогда проще позвонить.
Если же позвонить не хочется, то у меня сразу вопрос, а каковы мотивы человека,
может ему это не нужно? Когда мне пишут, но не звонят, тут я сразу думаю о
«маленькой ВЕРЕ». Мне кажется, что человек мне не верит, боится, что я его на этом
звонке обворую. С таким настроем лучше не начинать ничего.

  

И ещё наиболее частый вопрос, как можно записаться на приём и сколько стоит
лечебная процедура, а также, сколько их надо на курс, чтобы излечиться?

  

При болезни Паркинсона требуется от 3 до 15 процедур, поэтому я советую Вам
брать с собой человека, который после проведения у нас нескольких процедур сможет
впоследствии продолжить лечение у Вас на родине. 
При лечении грыжи диска и Тройничного нерва обычно достаточно 1-3 процедур,
равно, как и головной боли и головокружения.
Не хочется дублировать информацию из других статей, тем более в каждом
видеоролике её тоже много.

  

В заключение статьи, я хочу ещё раз остановиться на ВЕРЕ. Ибо спокойное и
уравновешенное состояние духа, вера в себя, своих близких, не ведёт к болезням
, к ним ведёт скептицизм, страх и мнительность. Можно конечно сказать, что «Я не могу
не нервничать с таким мужем! », так зачем ты с ним живёшь? Наш образ жизни от наших
мыслей и болезни наши оттуда же, поэтому болеть по большому счёту стыдно, значит
мысли нехорошие, либо мы окружили себя нехорошими людьми и не хотим ничего
менять. Поэтому медицина тут практически бессильна.

  

У меня часто спрашивают, а как надолго хватает эффекта от такого лечения, на что я
неизменно отвечаю вопросом. «А как надолго хватит порядка в доме после генеральной
уборки? ». Как в доме, так и в голове порядка хватит ровно настолько, пока мы опять их
не замусорим. А наводить беспорядок в этих местах, либо сохранять порядок, всё это в
нашей власти. Поэтому болеть, на мой взгляд, должно быть не менее совестно, как и
жить в грязной квартире.
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Это не презрение к больным людям, но напротив, сочувствие обманутым и введённым в
заблуждение. А начинать нужно с себя, поэтому я стараюсь не болеть.

  

Сайт этот создан, не для того, чтобы ко мне ехали из разных мест. Напротив я за то,
чтобы обращались к врачам в своих регионах. Для этого я и написал статью « Обращени
е к врачам, применяющим метод RANC
». К сожалению, откликнулись пока не очень многие, но всё же их координаты Вы
можете найти в этой статье.

  

«Кто построил основание своё на камне веры, тот при реках скорбей и при бурях
искушений не падёт »  
Преп. Ефрем Сирин.
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